

進路便り Road to the Future No.2

進路希望調査集計

みんなが2年生の最後に進路希望調査を実施しました。しっかり考え方書いてくれたと思います。公立高校の“前期や中期”，私立高校の“専願や併願”といった点で，希望順に矛盾がある人もたくさんいましたが，入試制度については，これから少しずつ理解していってくればと思います。下の表が集計結果です。

3年生 生徒総数 105人						
公立高校 87人				私立高校 13人		未定
普通科	専門学科	定時制	総合支援学校	全日制	定時制	
67人	17人	1人	2人	12人	1人	5人

集計を見ると公立高校を希望している人が多いですね。今後，各高校の説明会や体験学習などにどんどん参加したり，先生や保護者の方・先輩などからいろんな情報を聞いたりしながら，自分の希望に合った学校を探していくください。

ところで，希望調査の中で，①今の成績で行きたい学校に行けるか や ②今の成績で行ける学校はどこがあるか といった悩みや質問がありました。

①今の成績で行きたい学校に行けるか について

これは多くの人が入試直前の最後の最後まで思い悩むことだと思います。みんなの不安な気持ちはよくわかります。自分だけが不安なのではありません。まわりの友達も同じように不安なのです。お互い励ましあって不安を乗り越えていきましょう。ただ“友達も勉強していないから大丈夫”といった何のプラスにもならない安心にすがる人がいますが、もちろんよくありません。最後に困るのは自分です。友達同士お互いが頑張るというプラスの仲間関係を築いてください。

②今の成績で行ける学校はどこがあるか について

こちらは少し進路について消極的な気がします。まずは“行ける学校”を探すのではなく，“行きたい学校”を探してください。そして、その学校に行けるように頑張って勉強しようという気持ちを強く持って進路実現につなげていきましょう。

なお、3年生では、6月、10月、12月の3回進路希望調査を実施予定です。途中で進路希望が変わっても、もちろん構いません。納得のいくまで、悩み・考え・相談し、進路希望を決めて行ってください。

全国学力・学習状況調査

明日19日（火）に、全国学力・学習状況調査が実施されます。この調査が直接進路につながるということはありませんが、今年は、定期テストや確認プログラム・週末課題の確認テストまで、テストは全て入試のつもりで頑張ってください。“最後まであきらめずに問題に取り組む” その姿勢を習慣づけてほしいのです。

～保護者の皆様～

4月21日（木）より家庭訪問が始まります。ご家庭でも進路についてのお話を事前にしていただき、家庭訪問での話題の一つとしていただければと思います。中学3年生にとって、いろいろと悩まれる年になることだと思います。保護者の方と共にお子達を支えていきたいと思います。よろしくお願ひ致します。